

COMUNICADO DE LOS SINDICATOS DE LA MESA SECTORIAL DE EDUCACIÓN DE EXTREMADURA

Jueves 15 de mayo de 2025

Las organizaciones sindicales de la Mesa Sectorial de Enseñanza, tras la reunión con la Consejería de Educación, debido a las importantes discrepancias en materia de negociación, han decidido efectuar un encierro en la Sala de Juntas del edificio III Milenio, módulo 4 - planta cuarta, reclamando a la Administración una aproximación a las cantidades mínimas imprescindibles para entender el presente proceso como una homologación a la media salarial docente nacional.

Como representantes del colectivo docente de Extremadura y, asumiendo el compromiso que esto representa, no podemos asumir las cantidades expuestas y exigimos que la Consejería ponga encima de la mesa una propuesta que nos homologue conforme al Plan de Homologación Salarial Docente aprobado en la Asamblea de Extremadura por todos los grupos parlamentarios.

